

Diamantene Konfirmation des Jahrgangs 1942/43 in Steinbach

Von Christa Feucht

Unsere Konfirmation war am 24. März 1957 in Steinbach und wurde mit den Jugendlichen von Sachsenweiler gefeiert. Die diamantene Konfirmation fand am 12. März 2017 in Steinbach in der

Stephanuskirche statt. Pfarrerin Ulrike Heinrich hielt den Gottesdienst und alle Jubilare wurden einzeln eingesegnet. Anschließend ging es zum Mittagessen und es wurde beschlossen, dass wir uns künftig alle zwei Monate treffen.



Die Konfirmandinnen und Konfirmanden im Jahr 1957.

Bildunterschrift für die nachfolgende Seite:

Teilnehmer/-innen der diamantenen Konfirmation (v. l. n. r.): Pfarrerin Ulrike Heinrich, Ursula Scholl geb. Kübler, Heiderose Weber geb. Holzwarth, Gisela Stelzer geb. Schick, Christa Feucht geb. Häberle, Martha Baumann geb. Beisswenger, Helmut Klöpfer und Hermann Unger.

